
鴨川市教育委員会第１回臨時会会議録 
 

 

１ 日  時       平成２９年３月３日（金）        開会 午後２時００分 

                                                      閉会  午後２時４０分 

２ 場  所       天津小湊支所２階 会議室 

 

３ 出席委員       （１）村上修平  （２）石井千枝  （３）根本新太郎 

（４）吉原里夏  （５）野田 純 

 

４ 出席職員       （１）瀧口正勝 

             ※ 議事（１）については、学校教育課長のみ出席 

（２）黒野雅典  （３）鈴木克己  （４）山口政美 

 

５ 議  事 

（１）議案第１号「平成２８年度末管理職等人事異動に関する県教育委員会への内申

について」 

 ・野田教育長から、「平成２８年度末管理職等人事異動に関する県教育委員会への

内申について」資料をもとに説明がなされた。 

 

 ・質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（２）議案第２号「学校徴収金取扱要領の策定について」 

 ・瀧口学校教育課長から、「学校徴収金取扱要領の策定について」資料をもとに説

明がなされた。 

 ・野田教育長から、第８条の二重線部分は削除するという意味か、との質問があり、

学校教育課長から、記載ミスであり削除する、との回答がなされた。 

 ・石井委員から、今まで定めてなかったのか、との質問がなされ、野田教育長から、

今までは事務部会として作成し取り扱っていた、との回答がなされた。また、学

校教育課長から、より公共性を強めしっかりと事務執行することを意識付けする

ために定めたい旨、追加説明がなされた。 

 ・村上委員長から、これは鴨川市独自のものであるのか、との質問がなされ、学校

教育課長から、要領の内容については、すでに県立学校事務部会で取り扱ってい

るものを参考にしているので特段の独自性はない、との回答がなされた。 



・他に質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

６ その他 

（１）「平成２８年度の教育委員会の点検と評価予定」について 

 ・瀧口学校教育課長から、「平成２８年度の教育委員会の点検と評価予定」につい

て資料をもとに説明がなされた。表記方法について、今までとは様式を変更し、

教育振興計画との整合性をより図り、簡潔な表記としている、との説明がなされ

た。 

 ・村上委員長から、各課も学校教育課と同じようなスタイルになるのか、との質問

がなされ、学校教育課長から、同様となる、との回答がなされた。 

 

（２）今後の予定について 

 ・瀧口学校教育課長から、３月定例会および第２回臨時会の予定について、説明

がなされた。 

 

 

 

村上教育委員長は、一切の審議の終了を告げ、閉会を宣言した。 

 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため署名する。 

 

                                                   平成２９年３月２３日 

 

 

   鴨川市教育委員会  委員長           

 

 

                       委員長職務代理者 

 

 

 

                                    会議録作成者  瀧口 正勝                                         


